

Jungs auch im Kindergarten

Bildung | 100 Schüler nehmen an »Boys' und Girls' Day« teil

Schramberg. Mit insgesamt fast 100 Schülern aus den Klassen sechs bis neun nahm auch die Erhard-Junghans-Schule Schramberg an der bundesweiten Aktion des »Boys' und Girls' Day« teil.

Dabei sammelten die Mädchen und Jungen wichtige Erfahrungen für ihren Berufswahlprozess, denn die Schüler

durften sich in Berufsfeldern ausprobieren, die als typisch männlich oder typisch weiblich bezeichnet werden.

Die Mädchen schnupperten am »Girls' Day« in Ausbildungsberufe der Bereiche Technik und Informatik, der Ingenieur- und Naturwissenschaften sowie in Handwerksberufe hinein. Jungs erprob-

ten sich zur gleichen Zeit beim »Boys' Day« in den Bereichen Pädagogik, Soziales, Erziehung, Pflege sowie medizinische Versorgung. Einige Jungs schnupperten dabei in ihren eigenen ehemaligen Kindergärten und sammelten erste Erfahrungen, ob der Beruf des Erziehers etwas für sie wäre.



Auch im Schramberger Eiscafé Rino schnuppern die Schüler in die Berufswelt.

Foto: Schule